

12.12.2021 von Lucia Vitzthum Korps Gelsenkirchen

Verabschiedung als Musiker



Nach 70 Jahren als Heilsarmeemusiker wurde Fred Cullingford heute von Kapellmeister Rudi Vitzthum vom aktiven Dienst in den Ruhestand verabschiedet. Fred ist durch seinen Dienst in der Britischen Armee viel um die Welt gereist und hat in den unterschiedlichsten Ländern Heilsarmeekapellen unterstützt.

In Gelsenkirchen war er seit 2006 aktiv. Wir bedanken uns bei Fred für viele Jahre treuen Dienstes und Kameradschaft. Auch wenn Fred vom aktiven Dienst als Musiker verabschiedet wurde, so ist es ihm wichtig, weiterhin als Heilssoldat im Korps Gelsenkirchen aktiv zu sein. In seiner Dankesrede wies Fred darauf hin, dass bei ihm nie die Musik im Vordergrund stand, sondern der Dienst für Gott.